



BISCHÖFLICHES
montessori
SCHULZENTRUM LEIPZIG

Alte Salzstraße 61 & 65
04209 Leipzig

Tel: 0341 415707-60
Fax: 0341 415707-19

maria@montessori-leipzig.de
www.montessori-leipzig.de

Schulfahrt zum 25-jährigen Schuljubiläum des Bischöflichen Maria-Montessori-Schulzentrums Leipzig

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Bischöfliches Maria-Montessori-Schulzentrum Leipzig umfasst Grundschule, Oberschule und Gymnasium und befindet sich in Trägerschaft des Bistums Dresden-Meißen. Gegründet wurde das Schulzentrum ausgehend von einer Elterninitiative im Jahr 1996, nach zwei Diktaturen als erste katholische Schule in Leipzig. Bewusst hat sich der damalige Bischof Reinelt dafür entschieden, diese Schule in Leipzig-Grünau zu errichten, einem großen DDR-Plattenbaugelände, das bis heute ein Stadtteil mit Brennpunktcharakter ist.

Seit seiner Gründung hat sich das Bischöfliche Maria-Montessori-Schulzentrum zu einer etablierten und äußerst nachgefragten Schule entwickelt. Heute lernen und leben an unserem Schulzentrum mehr als 850 Schülerinnen und Schüler verschiedener Herkunft, aus allen sozialen Schichten und mit unterschiedlicher Konfession bzw. Weltanschauung.

Im kommenden Jahr wird unser Schulzentrum nun 25 Jahre alt. Diesen schönen Anlass wollen wir in besonderer Weise begehen. Mit allen Schülerinnen und Schülern aus Oberschule und Gymnasium und mit allen dazugehörigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wollen wir im November 2021 eine gemeinsame Schulfahrt nach Rom unternehmen. Was nach einer etwas verrückten Idee klingt, haben Schulen in den alten Bundesländern schon sehr erfolgreich durchgeführt – in den neuen Bundesländern sind wir die erste Schule, die eine solche Reise wagt. Wir erhoffen uns ein außergewöhnliches Gemeinschaftserlebnis, das unser Zusammenhörigkeitsgefühl noch einmal stärkt. Als eine ganz besondere Wertschätzung empfinden wir es, dass uns sogar unser Bischof Heinrich Timmerevers nach Rom begleiten wird.

Dieses Großprojekt erfordert von den Familien allerdings erhebliche finanzielle Anstrengungen – ganz besonders, weil der übergroße Teil der Familien mehr als ein Kind an unserer Schule hat, viele Familien sogar drei und mehr. Den Reisepreis von über 400 € pro Kind wollen wir daher durch Sponsorengelder nach Möglichkeit deutlich senken. Unser Ziel ist es, Spendengelder in Höhe von mindestens 40.000 € aufzubringen und damit sicherzustellen, dass jedes Kind an der Reise teilnehmen kann. Dies wird eine große Herausforderung.

So wende ich mich an Sie mit der Bitte, uns finanziell zu unterstützen. Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn Sie uns mit einer großzügigen Spende helfen, diese Fahrt zu ermöglichen. Die Spendensammlung läuft über den Montessori-Schulverein Leipzig e.V. (Verwendungszweck „Romfahrt“, IBAN: DE59 8605 5592 1100 0587 84). Selbstverständlich werden wir Ihnen für Ihre Zuwendung eine Spendenbescheinigung ausstellen. Sehr gern werden wir große Sponsoren (ab 1000 €) im Zusammenhang mit der Rom-Reise auch in geeigneter Weise hervorheben. Wir freuen uns aber selbstverständlich in gleicher Weise über kleinere und sehr kleine Spenden.

Wenn Sie Fragen zur Fahrt, zu unserem Schulzentrum oder zu bestimmten Details haben, wenden Sie sich gern telefonisch oder per E-Mail an mich (s.heider@montessori-leipzig.de; Tel. 0341-415707060).

Wir hoffen sehr auf Ihre Bereitschaft, unsere Schülerinnen und Schüler und deren Familien tatkräftig zu unterstützen und so dazu beizutragen, ihnen unvergessliche Tage in Rom zu ermöglichen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und herzliche Grüße

Sebastian Heider
Leiter des Schulzentrums

Leipzig, am 4. September 2020